



La saison idéale pour voyager sur l'île de Pâques

L'île de Pâques connaît un climat semi-tropical caractérisé par une température annuelle moyenne de 20,3°C. Les mois les plus chauds sont décembre, janvier et février, tandis que la saison la plus fraîche s'étend de juin à août et requiert parfois le port d'une veste légère. Mai s'impose pour sa part comme le mois le plus pluvieux.

DEPART VOYAGES

Av. du Tribunal-Fédéral 34 - CH-1001 Lausanne

Tél. +41 21 729 50 00 - Fax +41 21 729 83 88 - info@depart.ch - www.depart.ch